

# 春

今年も色々行ってきました。

## 佐賀市の神野公園

3月29日と4月3日、5日の3日間にわけ行って来ました。



今年は桜の開花が例年よりも早く、満開を過ぎているのではないかと心配されましたが、好天にも恵まれ桜を満喫する事が出来ました。相撲茶屋大地で昼食をとり、気分もお腹も満たされた後は、帰りに武雄の物産館に寄ってお買い物も楽しみました。

## 志気のシャクナゲ

4月12日の日曜日シャクナゲの見学に行ってきました。

満開にはまだ早いようでしたが晴天にも恵まれ楽しく過ごせました。初めて行かれた方も喜ばれ、雄大なシャクナゲの花にご満悦でした。



## GRANDS PARRENS MOIS

ショートステイ グラン パラン モワ  
6月1日にめでたくオープンしました。  
利用定員20名  
全室個室となっております。  
詳細はお尋ねください  
TEL 0955-23-4677



6月1日OPEN



## 運動会

秋本番、さわやかな季節です。スポーツの秋です。10月7日に、第4回運動会を開催しました。今年も色々なドラマがありましたよ！



選手宣誓!

アメおかわり!

ロワール  
原口リーダー

競技は、玉まわしや、パン食い競争、玉いれ、職員のアメ喰い競争があり、利用者様やスタッフの皆様一生懸命に頑張っていました。



今年は赤組の勝利。

両チーム共に一生懸命頑張り、楽しい運動会になりました。皆さん本当にあ疲れ様でした。

## 観月会



うまかあ♥



地域交流ホールでは、観月会が行われました。月を眺めながら、温かいお抹茶とおまんじゅう。『月のキレイかばってん…うまか～』読書の秋、運動の秋、でもやっぱり食欲の秋！皆様共通ですね。